

Unser Projekt 2024/2025:

Kinderfreizeiten in Syrien

Syrien ist durch den Krieg und durch das Erdbeben im Februar 2023 stark in Mitleidenschaft gezogen. Die meisten Menschen sind durch den Krieg arbeitslos geworden. Viele Familien sind durch Flucht und Tod auseinandergebrochen. Die politische als auch wirtschaftliche Situation ist prekär. Die Christen in Syrien sind eine Minderheit, haben aber die Freiheit, ihren Glauben zu leben. Diese Freiheit ist eine große Chance für die Christen, ihrem Land zu dienen und Menschen mit dem Glauben an Jesus vertraut zu machen.

Die Bibelgesellschaft hat das Anliegen, in die notvolle Situation hinein Hoffnung speziell für Familien und Kinder zu bringen. Sie kümmern sich um Gemeinden und um einzelne christliche Familien.

Die Spenden, die durch die Jungscharen eingehen, werden zu 100% für die Durchführung von Kinderfreizeiten und Kindertagen in Syrien genutzt.

Mit **50 Euro** finanziert man eine **mehrtägige Freizeit** für ein Kind.



Das Projekt wird durchgeführt von:



Die Bibelgesellschaft in Syrien hat in den Städten Damaskus, Aleppo und Latakia einen Buchladen. Dort kann man Bibeln und christliche Bücher kaufen. Auch übersetzen sie christliche Bücher von Englisch auf Arabisch oder erstellen Material für Kinderstunden, Jungschar und Bibelunterricht. In den Buchläden haben die Leute auch immer Zeit für Gespräche und Gebete. Auch viele Muslime kommen dort hin, weil sie Fragen zur Bibel und zu Jesus haben. Darüber hinaus gibt es in vielen anderen Städten kleine Teams von Menschen, die zur Bibelgesellschaft gehören. Die Bibelgesellschaft unterstützt auch Kirchen in ihrer Arbeit. Sie schulen Kindergottesdienst-Mitarbeiter, machen Schulungen für Familien und Gemeindeleiter. Insbesondere kümmert sich die Bibelgesellschaft um Kirchen, die durch den Krieg viel Not erlebt haben. Da viele Jugendliche Syrien verlassen haben oder im Krieg gestorben sind, fehlen in vielen Gemeinden junge Leute, die Kinderbetreuung, Kindergottesdienst und Jungschar durchführen. Die Bibelgesellschaft hilft mit, wo sie gebraucht wird.

coworkers
Projekte. Fachkräfte. Freiwillige.

Coworkers arbeitet in Syrien mit der Bibelgesellschaft zusammen. Mitarbeiter von Coworkers werden nach Syrien entsandt, um die Bibelgesellschaft in ihrer missionarischen und diakonischen Arbeit zu unterstützen.